

# *Gustavo Manrique prend ses fonctions de ministre des Affaires étrangères de l'Équateur*

---



La Havane, 3 avril, (RHC)- Le nouveau ministre équatorien des Affaires étrangères et de la Mobilité humaine, Gustavo Manrique, a pris ses fonctions aujourd'hui après la démission de Juan Carlos Holguín, en pleine crise politique dans le pays.

Lors d'une cérémonie qui s'est tenue ce dimanche dans la ville de Guayaquil, le président Guillermo Lasso a installé Gustavo Manrique, qui était jusqu'alors à la tête du ministère de l'environnement, de l'eau et de la transition écologique.

Guillermo Lasso a justifié la nomination du nouveau chef de la diplomatie équatorienne en affirmant qu'aujourd'hui, l'agenda international est dominé par les questions environnementales et a souligné la capacité de Gustavo Manrique à établir des relations avec le monde.

Le président a souligné que l'accord de libre-échange avec la Chine pourrait être signé en mai, une tâche que le nouveau chef de la diplomatie équatorienne poursuivra.

La démission de Juan Carlos Holguín est intervenue moins d'un mois après le scandale provoqué par le départ de l'ancienne ministre María de los Ángeles Duarte de son asile à l'ambassade d'Argentine à Quito et à un moment où le président Lasso fait l'objet d'une procédure de destitution pour détournement de fonds publics, ce qui pourrait mettre fin à son mandat.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/318558-gustavo-manrique-prend-ses-fonctions-de-ministre-des-affaires-etrangees-de-lequateur>



**Radio Habana Cuba**